

令和7年  
月号  
[No.512]



# 鶴里公民館だより



土岐市立鶴里公民館 住所：〒509-5312 土岐市鶴里町柿野1207-1  
電話：52-2176 FAX：52-2096 E-mail：turusato-ko@city.toki.lg.jp

鶴里町の人口：1,204人 [男605人・女599人] 571世帯 (令和7年10月1日現在)



## 11月の行事予定 (11月16日～12月31日)

11月		
16日 (日)	土岐市スポーツ協会 70周年記念事業 スポーツフェスティバル	体育協会
18日 (火)	きれいな文字講座	鶴里公民館
22日 (土)	ちりめん細工講座	鶴里公民館
23日 (日)	第51回土岐市民ロードレース大会	体育協会 於：土岐総合公園
12月		
2日 (火)	きれいな文字講座	鶴里公民館
7日 (日)	市制70周年記念事業 宝くじスポーツフェア ドリームベースボール	体育協会 於：土岐総合公園
11日 (木)	土岐市小中音楽会	濃南小4年～6年と中学生
11日 (木)～20日 (土)	年末交通安全運動	交通安全協会
12日 (金)	中馬の森マレットゴルフ忘年大会	生産森林組合
16日 (火)	鶴里公民館避難訓練 (2回目)	鶴里公民館
24日 (水)	クリスマス会	濃南子ども園
25日 (木)	フラワーアレンジメント教室	鶴里公民館
26日 (金)	保育納め	濃南子ども園
28日 (日)～30日 (火)	年末特別警戒・年末夜警	土岐市消防団
28日 (日)	新春初詣準備	



## 「公民館講座」参加者募集

### フラワーアレンジメント教室

年末年始をきれいな花で迎えませんか・・・和風、洋風のアレンジができます。

【日 時】 12月25日(木) 午後7時30分～

【対 象】 どなたでも 【参加費】 2,000円

【講 師】 渡辺俊二先生 【持ち物】 はさみ

【定 員】 50人程度 【申込期限】 12月10日(水)

(花のみの方は午後6時30分より受付いたします)

※鶴里町民の方には500円の助成金が支給されます。

### みんなの個展＆発表会

恒例の『みんなの個展＆発表会』を開催します。開催にあたり展示作品・出演者を募集していますので公民館へお申し出ください。

【開催日】 令和8年2月7日(土)・2月8日(日)

皆さんの絵画・写真・書・和小物・趣味の作品を発表、

公民館利用の団体は1年の成果発表をお願いします。

公民館以外で活動の皆さんも公民館に声掛けしてください。

土岐市役所のホームページから各公民館の公民館だよりがカラーでご覧いただけます。

【公民館・育成会に関するお問い合わせ】 電話：52-2176 受付時間：火～土曜日(祝日を除く) 午後2時30分～7時30分

# 《 民生・児童委員名簿 》

令和8年度の新しい役員の紹介です。

鶴里地区民生児童委員協議会(令和7年12月1日～)

(敬称略)

担当地区	氏名
上	林 留美子
中	中垣 恵子
町・こぶしの里	稻垣 智子
下	岩下 美雪
坂下・西	大内田 守
	水野 桂
細野(八王子・白鳥)	小村 加千代
	福岡 智子
主任児童委員	稻垣 志保
	澤井 真由美

・民生委員定数8・主任児童委員定数2 計10人

・民生委員8人(男2・女6)主任児童委員2人(女2) 計10人

# 堀切川の草刈りを行いました

10月26日(日) 午前8時より

当日は前日に続けて天気が悪く雨天でしたが、「ホタルの里づくりの会」の皆さんと堀切川の草刈りを行いました。また、新陽カントリー入り口の肥田川の草刈りも事前に別の日に行われました。堀切川や肥田川の草刈りはホタルの生育の為に、来年もホタルがたくさん飛んでくれることを願って毎年行っている行事です。来年のホタルの飛翔数(飛び交うホタルの数)の増加に期待しています。



## ✿10月19日(日)のうなんふれあい運動会を開催しました

10月19日(日) 天気は快晴でなく曇り空でした。今まで5年間何度も企画・考案されたふれあい運動会も雨天やコロナなどの影響で中止になりましたが、みんなの願いが叶ってやっと開催することができました。子ども達や町内の皆さんも参加した競技やダンスに全力を注ぎ、多くの方々の笑顔を見ることが出来て本当に良かったです。来年はきっと朝から快晴となることでしょう。



## ✿社会教育関係団体と濃南子ども園の楽しい交流会を開催しました

10月21日(火)に公民館使用団体の体操グループ「つるかめ会」の皆さんと濃南子ども園の子ども達の楽しい交流会が開催されました。子ども達の元気ハツラツなペースに負けず、「つるかめ会」の皆さんも大きな声を上げて子ども達のダンスや一緒に行う対抗ゲームを本当に楽しんでいました。ふれあい運動会とはまた違う皆さんの笑顔の光景を見ることが出来ました。

